

ELECCIONES

Rajoy prevé cualquier escenario tras el 21D y espera que todos cumplan la ley

Confía en que después de esos comicios se logre una etapa de moderación y tranquilidad y en la que todo el mundo cumpla con sus obligaciones como españoles y europeos

» ¿» NMADRID

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, aseguró ayer que el Ejecutivo tiene previstos todos los escenarios posibles tras las elecciones del 21D, pero ha confiado en que tras esos comicios todo el mundo cumpla la ley.

Rajoy se ha referido a la situación en Cataluña en declaraciones a los periodistas antes de acompañar al presidente de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker, en su investidura como doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca.

Ante la pregunta de si el Gobierno tiene prevista una victoria de los independentistas el 21D y la posibilidad de que siguieran incumpliendo la ley es cuando ha garantizado que su Ejecutivo «tiene previstos todos los escenarios siempre».

«Pero el Gobierno no está para opinar sobre acontecimientos que no se sabe si se van a producir o no. El Gobierno lo que tiene que decir es cuál es su posición, y nuestra posición es que el 21 de diciembre es muy importante y sería muy importante que hubiera una participación masiva, que todo el mundo fuera a votar y que sean conscientes de que son unas elecciones en las que se deciden muchas cosas», ha añadido.

Por ello ha confiado en que después de esos comicios se logre una etapa de moderación y tranquilidad y en la que todo el mundo cumpla con sus obligaciones como españoles y europeos, y la primera de ellas, ha recalado, es cumplir la ley, que ha dicho que representa las normas de convivencia y responde a la voluntad de la mayoría. Rajoy ha aprovechado para agradecer a Juncker el apoyo que ha dado la Comisión Europea «al Gobierno, a España y



Mariano Rajoy junto a Jean Claude Juncker en un acto académico de la Universidad de Salamanca. / EFE

a los españoles» en «momentos tan difíciles como los que hemos vivido y estamos viviendo», en referencia a la situación en Cataluña. Ha añadido que Juncker ha expresado su respeto a la Constitución, las leyes y el sistema judicial español y ha dicho que eso es «muy reconfortante» porque cree que lo que se ha puesto en tela de juicio en Cataluña han sido los valores europeos.

En concreto, ha mencionado el valor de la democracia, el del Estado de derecho y el del imperio de la ley, y cree que ha quedado acreditado que el Estado tiene la posibilidad de defenderse frente a los que

atentan contra ellos. Ha añadido que el «cien por cien» de los países de la UE han apoyado las decisiones adoptadas por el Gobierno y la integridad territorial de España.

Y se ha referido a las palabras de ayer en esa línea del primer ministro belga, Charles Michel, y al hecho de que el Parlamento de Flandes rechazara también ayer una moción para reconocer la independencia catalana.

Antes de su visita, Rajoy ha hecho una parada en Arévalo (Ávila) para comer, junto a los ministros de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Alfonso Dastis, y de

Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, tras asistir a un acto académico en Salamanca.

Un tuit en su cuenta de la red social ha desvelado la presencia de Rajoy en Arévalo: «Una parada en el camino. Gracias por el afecto a los vecinos de Arévalo, España es sinónimo de hospitalidad y de buena gente».

El jefe del Ejecutivo ha acudido a Arévalo de regreso a Madrid, después de asistir por la mañana a la investidura como doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca del presidente de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker.